

L'Orient LE JOUR

Succès de l'initiative de Bassma « Réalisez un rêve de Noël »

Bassma a réussi, avec la mobilisation de chacun d'entre vous, à exaucer les vœux de nombreuses familles démunies, à leur offrir les cadeaux de Noël dont ils rêvaient, ainsi qu'un repas de Noël. Grâce à vous, Joe, un enfant de 12 ans, a reçu la guitare de ses rêves, une ménagère a reçu un nouveau réchaud à gaz et une autre, une télévision flambant neuve. Au total, 312 cadeaux ont été offerts à des personnes nécessiteuses, notamment des vêtements, des

jouets, des consoles de jeux, des appareils électroménagers, ainsi que de l'argent en espèces pour des soins médicaux, des réparations, des loyers ou des scolarités. Grâce à votre soutien, les fêtes de Noël ont été spéciales pour les familles prises en charge par l'association. Veuillez accepter les remerciements de Bassma, de la part de toutes les familles et des enfants que vous avez gâtés, dans votre engagement pour l'initiative « Réalisez un rêve de Noël ».